Lebensträume - Lebensräume

ist mehr Bewegung der Flüssigkeit zu erkennen? Am leichtesten bewegt sich das Wasser in der halbvollen Flasche. Sie symbolisiert einen Menschen mit genug Energie (goldene Mitte). Schütteln Sie die fast leere Flasche, passiert kaum etwas. Wenn Sie nun die volle Flasche schütteln, passiert eher gar nichts. So ist es auch bei Menschen, wenn wir sie uns als Flaschen vorstellen. Wir sind so eine Art von leeren, mittelgefüllten oder überfüllten Flaschen, das Wasser ist unsere Energie. Verstehen Sie jetzt das Prinzip der Energieflüsse?

Das Ziel einer Vetucha-Heilung® ist die Wiederherstellung der Energiemenge auf jeder Ebene des menschlichen Seins durch Zusammenführung dessen, was vorher getrennt war. Vetucha-Heilung® balanciert aus, harmonisiert und bringt alles in innere Ausgewogenheit.

Das Wort "Vetucha" kommt eigentlich auch aus dem Sibirischen und bedeutet so viel wie "Arbeit mit Energie". Nach der schamanischen Lehre besteht die physikalische Welt aus den 5 Elementen. Das Zusammenspiel dieser Elemente lässt nach der schamanischen Vorstellung das Leben entstehen. Für sibirische Schamanen ist das Element Feuer die stärkste Energie und das stärkste Symbol der Kraft. Aber auch das Erdelement wird verehrt. Der Schamane hat die Fähigkeit, verschiedene Energien zu transformieren. Bei Schamanen geht es darum, die Kräfte der Natur für Geistheilungen zu nutzen. Scha-

manen leben nicht nach physikalischen Gesetzen, sie haben eine ganz andere Realität mit völlig anderen Eigenschaften.

Grundsätze

Alles ist eins und hängt zusammen
Alle Menschen sind eins, wie Zellen im Gewebe miteinander verbunden
Man kann im Prinzip alles beeinflussen
Es existiert keine Zeit, man kann die Zeit beeinflussen Alles ist lebendig, auch die Luft und die Steine Es gibt nichts, was unmöglich wäre

Welche Leiden können behandelt werden?

Diese Frage ist die wichtigste überhaupt. Die schamanische Geistheilung kann grundsätzlich, aus der Erfahrung heraus, bei jeder Krankheit als eine unterstützende Methode eingesetzt werden, und zwar bei Mensch und Tier. Es gibt keine Leiden, bei denen Vetucha-Heilung® nicht angebracht ist, auch wenn es sich um schleichende böse Krankheiten handelt. Was bei jedem klargestellt werden sollte, diese Geistheilung kann nicht alle Menschen ansprechen. Es gibt Patienten, bei denen sie eventuell nicht ankommt. Russische Schamanen verwenden die Kraft des Wortes und der Gedanken, um den Bedürftigen in sein Gleichgewicht zu bringen.

Man kann die Kraft des Wortes gezielt gegen Leiden einsetzen. Bloße Worte haben eine magische Heilkraft! Ein geheimnisvolles Kurzgebet kann den Kranken von hartnäckigen Leiden befreien. Das Wort hat als Heilmittel eine sehr lange Tradition. Durch Worte kann man einige Lebensveränderungen ins Leben rufen und eine wesentliche Besserung der Situation hervorrufen. In diesem Artikel möchte ich Ihnen einen solchen Vorgang vorstellen, den ich oft an meine Seminarteilnehmer weitergebe.

Sollten Sie Kummer, Schmerzen haben oder den Verdacht schöpfen, dass jemand Sie magisch belegt, dann machen Sie Folgendes: Nehmen Sie 100 g Weizenmehl, Wasser und etwas Hefe und machen Sie einen Teig. Lassen Sie den Teig aufgehen, dann rühren Sie ihn um. Währenddessen sagen Sie: "So wie du jetzt nach unten gehst, so werden meine Probleme vergehen" Lassen Sie den Teig wieder aufgehen und legen Sie ihn in eine Backform. Backen Sie das Brot fertig und lassen Sie es dann abkühlen. Nach einer Stunde schneiden Sie das Brot in 4Teile und legen diese in 4 Ecken eines Zimmers in Ihrer Wohnung. Sagen Sie: "So wie diese Zimmerecken nicht zusammenkommen, so werden auch keine Probleme zu mir kommen" Am nächsten Tag nehmen Sie die Brotstücke und verfüttern sie an Vögel oder andere Tiere.

Ich wünsche Ihnen viel Gesundung! Ihr Vadim Tschenze